

群 峰

学校教育目標

生気に満ちた姿勢で
物事にあたり
互いに励まし高め合う生徒

令和 3年 3月 1日(月)

年度末 間近

先日、1・2年生向けの参観日を開催いたしました。参加された保護者の皆さま、大変ありがとうございました。1年生は2年生に進級するための心構え、2年生は最上級生への心構えや修学旅行の内容について説明があったことでしょう。

私がいつも生徒に話していることは、「自分なりの目標を持ち努力していくことが大切」であるということです。これは、学校だよりも何度も掲載していますが、“目標を立て努力する”ことで自分を成長させることにつながるでしょうし、万が一目標に達成しなかったとしても後悔することはないと考えるのです。

話は変わりますが、私の好きなことわざに“雨垂れ石を穿つ(うがつ)”という言葉があります。この言葉は、“どんなに小さな力でも、根気よく続けていればいつか成果が得られる”ということのたとえで使われる漢書の言葉です。

“ローマは一日にしてならず”ということわざもあります。大切なことは目標に向かって日々の努力を重ねていくことです。1月2月3月は「行く・逃げる・去る」の3ヶ月です。本校の生徒たちが残り少ない日々を、次年度に向けての目標を持ち、最大限努力を重ねていくことを期待します。

受験生へのお守り寄贈



1月28日(木)に地域のサークルの吉野様・成瀬様・奥村様から、受験生の励みになるようにと、手作りのわら細工をいただきました。

すでに3年生には渡しておりますが、サークルの皆さまの本校・生徒への思いやご労苦に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

3年生の岐路も成就されますことを祈念しております。

楽しくコミュニケーションを



2月22日(月)に学年毎ではありますが、コロナ禍であることを鑑み、全校でKDDI様からZOOM

Mを使っての情報モラル講座を行いました。

当日はどのようにしたら問題を起ささないか、問題が起こった場合はどのように問題を解決することができるか、身近な事例を取り上げながら解説していただきました。

情報社会を生きていく生徒にとって大変有意義な講義となりました。KDDIの皆さまありがとうございました。

芽室牛の提供

2月12日(金)にはJA芽室から「芽室みらい牛」を差し入れしていただき、給食の時間に給食と一緒にいただきました。

当日は午前中からJA芽室の片倉様が肉を調理して下さり、試食というよりもメインディッシュといえるくらいの量の牛肉を食べることができました。



食べてみると、大変柔らかくジューシーで、芽室町の魅力を更に実感させられるようなお肉で、生徒たちは大変喜んでいました。

JA芽室の皆さま、大変ありがとうございました。

教育委員会との交流会実施

2月25日(木)には例年行われている教育委員会と生徒会との交流会が行われました。



今年度は、コロナ禍であることから、ZOOMを活用しての交流会となりました。

当日は生徒会役員の2名が代表となり、芽室中学校・芽室西中学校・教育委員会と1時間ほどの意見交換を行いました。

意見交換の中では、コロナ禍における家庭環境について話す場面もあり、現況におけるリアルタイムの情報交換となりました。

新入生体験入学実施

2月19日(金)来年度入学予定7名の体験入学及び説明会を実施しました。緊張の中にも期待に胸をふくらませる様子うかがえました。



生徒にとっては近くて遠き上美生中学校でしょうが、上美生中学校職員は上美生小学校6年生の入学を心待ちにしていますので、4月8日に元気に登校してください。

医療従事者の皆さまへ



コロナ禍において日頃奮闘されている医療関係者の皆さまへ、ほんの少しではありますが、本校からの激励をさせていただきます。

大変な状況下ではありますが、“うつらない、うつさない”を合い言葉にお互いに頑張りましょう。

生徒や教職員の思いが伝われば幸いです。

3月の予定

- 3日(水) 公立高校入試 ~4日
- 6日(土) PTA総会
- 8日(月) 生徒総会・R3役員選挙 職員会議
- 9日(火) 薬物乱用防止教室(3年生)
- 15日(月) 卒業式 私立高校合格発表
- 16日(火) 公立高校合格発表
- 20日(土) 春分の日
- 24日(水) 大掃除 修了式 離任式
- 25日(木) 春休み(~4/7)
- 未定 PTA歓送迎会(うどんの会)